



LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



FEDERICO DÖRING: LA CANCELLERÍA DEBE IMPULSAR CON EU, NUEVA FECHA PARA ENCUENTRO SHEINBAUM-TRUMP; RICARDO MONREAL: INCIDENTE MENOR, RETIRO DE EU, EN LA CUMBRE DEL G-7

En tiempo y forma, en este modesto espacio, anotamos que el mandatario estadounidense, es un viejo lobo de mar, que, cual Presidente de la nación más poderosa en el planeta, desde su primer periodo en la Casa Blanca, sabe como “doblar” a sus adversarios y homólogos del mundo, cuando es necesario.

Que, su habilidad para hacer política, es cual pez en el agua y, de igual manera, en contra de nuestro país, procede como lo cree conveniente, porque no encuentra respuesta mexicana a las observaciones que hacen al gobierno de Claudia Sheinbaum Pardo, en materia de seguridad, migración y combate a violencia y delincuencia.

Plan con maña, para exhibir, humillar al régimen claudista, lo hace a la vista de todo el mundo, ¡y todo le sale según su visión política!

Cual acusación pública que, en la Casa Blanca, ante los medios, hizo la secretaria de Seguridad Interior, Kristi Noem, a la mandataria mexicana, de alentar protestas sociales en los Ángeles California.



Reciente humillación a la investidura de Sheinbaum, cuando, repentinamente, lunes pasado, luego de acudir al primer día de trabajos en la Cumbre del G-7, que se llevó a cabo en Alberta, Canadá; saludar a sus pares de las economías y potencias mundiales, países y Jefes de Estado de primer mundo, hábil, en agenda personal que alistó, Trump, anunció retorno a Washington, para seguir conflicto Irán-Israel.

Reiteramos, la forma es fondo y, en esos dos asuntos donde los protagonistas son él y su homóloga de México, trata a nuestro país y su mandataria, como él desea: con el desprecio político y económico.

Evade, reunirse con Sheinbaum y castuga nuestra economía, con aranceles a productos que exportamos a EU, remesas y persecución fascista contra nuestros migrantes en California y otras ciudades norteamericanas.

Además, Trump, está insatisfecho, porque en materia de seguridad, México, se mantiene en virtual guerrilla que marcan políticas públicas como el combate a violencia y delincuencia, sin resultados, pero los flagelos, permean en todo el país.

Asesinan a alcaldes en Michoacán, Jalisco, Guerrero, Oaxaca, y la justicia mexicana, de los gobernadores para abajo, está ausente.

Todo el staff del régimen republicano, además, sabe cómo y de qué manera, el partido oficial en México, Morena, llegó al poder, desde el 2018, cual en tiempo y forma, acusó ex canciller, Jorge Castañeda Gutman: a través de un pacto entre Peña Nieto y siniestro y perverso antecesor de la señora Sheinbaum.

Saben en la Casa Blanca, cómo llegaron al poder en gobiernos estatales, los candidatos de Morena; cómo ganó el partido oficial, la elección presidencial en 2024: con un proceso electoral de Estado.



Donald Trump y Marco Rubio, saben cómo obtuvo la mayoría Morena en el Congreso de la Unión, en las elecciones federales del año pasado. Y cómo maquinaron extinción del Poder Judicial Federal, para hacer un poder al modo del poder en turno.

Y lo más deleznable para un país y su población, en EU, de Trump para abajo, saben, conocen, presunta colusión de gobernadore(a)s de Morena, con violencia, delincuencia y huachicol fiscal.

Entonces, cómo pretende la clase política en el poder, que el magnate republicano, minimice todo ello, y con toda la parafernalia del poder que ostenta un Presidente de Estados Unidos, reciba a presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo.

¡Ninguna! relación bilateral de México con Estados Unidos, recibió humíllate rechazo para diálogo y acuerdos entre vecinos y socios comerciales, como la actual, entre Donald Trump y Claudia Sheinbaum.

Producto, reiteramos, de la situación política económica y social que prevalece en México, cual dejó a la República, el malvado antecesor de la mandataria.

Política, mucha política, interior y exterior, tendrá por tarea, el gobierno federal, si busca resarcir errores del pasado y tender puentes de comunicación con la Casa Blanca -hasta hoy, infructuosos-, pero con nuevos actores políticos.

Insistimos, Trump, Marco Rubio y Kristi Noem, y no se diga el Subsecretario de Estado, Christopher Landau, saben y conocen, a quién responden la mayor parte del gabinete mexicano, situación que irrita y rechazan en el establishment republicano que terminó con 20 años de los demócratas en Estados Unidos.



No es casualidad ni coincidencia que, el diputado panista, Héctor Saúl Téllez Hernández, reclame que el canciller florero, Juan Ramón de la Fuente, debe quedarse en su casa, como el titular de Economía, Marcelo Luis Ebrard Casaubón.

Contexto en el cual, ¡nunca más!, un senador, Rodolfo Fernández Noroña, brusco, peleonero, si parafraseamos al senador Manlio Fabio Beltrones. México, en la óptica del político de Sonora, exige actores políticos, que conozcan el arte de la política y la negociación.

Nuestro país, merece actores políticos de bagaje, excelsos, oficio, sensibilidad, diálogo, acuerdos, visión de Estado, probos, no lo peor de la industria del reclamo, diría Emilio Chuayffet Chemor, ni los clasistas de la izquierda radical y anarquista.

El frustrado viaje que hizo Presidenta de la República a Canadá, hay que decirlo en tiempo y forma, no lo sopesaron en el staff de Sheinbaum; fallido encuentro con Trump, el republicano lo consideró no necesario y optó por huir de la Cumbre del G-7, consciente de que dio un golpe político al poder en México.

Trump, no es un novato en la política estadounidense ni es ignorante del cómo se hace y ejerce ese noble oficio en México; decisión de no reunirse con Sheinbaum, sabía que levantaría infinidad de comentarios.

La señal, reiteramos, es clara: no quieren nada con algo parecido o semejante -ni por casualidad o coincidencia-, con el gobierno del perverso antecesor de Sheinbaum.

Para mala suerte, en el afán populista de anunciar el viaje a Canadá en avión de "línea comercial", resultó peor: ayer, en redes sociales, Vox Populi fue lapidario con Presidenta de México, al publicar que viajó en un Jet de la Marina.



O que los estrategas de logística en Presidencia, perfilaron el viaje, en el cual, perdió tiempo “viajando a una ciudad en Canadá que no tiene conectividad con México, voló primero a Vancouver, después a Calgary y hoy (ayer) a Kananaskis”.

Un agudo observador de la política en este país, bagaje, oficio, probo, visión de Estado, ilustra a este modesto espacio que, no hubo reunión entre Donald Trump y Claudia Sheinbaum, porque el político republicano esquivó la reunión.

Que la Presidenta, llevó, preparó, una exposición de cosas en las que, a su juicio, su gobierno cumplió, por ejemplo, combate al fentanilo y la persecución de los promotores de la violencia y delincuencia o detención de migrantes centro y sudamericanos.

Con ello, Sheinbaum, buscaba convencer a Trump, baje agresiva relación con nuestro país, pero el Presidente norteamericano, tenía su plan con maña y plantó a la mandataria mexicana y la tensión entre la relación bilateral, es tensa y se mantiene.

Que a través de una llamada entre ambos Presidentes, quisieron opacar humillante plantón que hizo el político republicano a su homóloga del sur, es algo secundario, frente a la posibilidad de una reunión presencial. Sheinbaum, publicó en red social esa llamada telefónica con su Trump, y... este, ni siquiera posteó en sus redes.

Es una llamada como otras, entre ambos mandatarios, y con ello, no se espera que la relación bilateral y personal entre ambos mandatarios, se modifique. Hay que esperar cómo se desarrolla este asunto próximas semanas.



“A Trump, conviene un clima tenso en la relación, porque él, saca ventajas de ello; le conviene mantener inquieta a la Presidenta, y bajo muchas amenazas, porque es su mejor escenario de negociación. Presidenta de México, tiene 8 meses 17 días al frente del gobierno federal y, prácticamente, se dedica a atender tema de la relación con EU, y deja en segundo lugar, otros rubros de gobernanza en México.

El destacado mexicano, que sigue la política nacional día a día, pondera: Presidenta de la República, ni siquiera pudo estar presente para la foto inicial de la Cumbre del G-7, momento que tuvo oportunidad de saludar a Donald Trump y recordarle al republicano, la reunión de ayer martes, por la tarde.

Llegó tarde a ese foro que organizan las potencias mundiales y sus líderes, por simulaciones de austeridad, y perdió la gran oportunidad de saludar de manera personal a Trump y tomarse la foto. Que después, conversaron por teléfono, eso y nada es lo mismo.

“La impresión que queda es que, ella, iba como niña aplicada con todos sus cuadernos y sus tareas (según ella), pero el profesor, ni siquiera se dignó ver las tareas, menos revisarlas. Para él, sigue pendiente todo. Sheinbaum, reclama respeto a la soberanía y su comportamiento con el todopoderoso mandatario estadounidense, es verdaderamente indignante; suplica primero una entrevista y, ante el desaire, por lo menos, una llamada. De ese tamaño es la necesidad”.

Es la opinión de un actor político mexicano, reiteramos, que sigue la política mexicana, día a día. En Cámara de Diputados, el resultado del viejo que hizo Claudia Sheinbaum a Canadá, lo puyó el diputado panista, Héctor Saúl Téllez Hernández, en tuit que publicó.

Su correligionario, Federico Döring Casar, considera que al abandonar Trump la Cumbre del G-7, es una mala noticia para la comunidad mexicana en los Estados Unidos, ya que el encuentro que se tenía en agenda con la presidenta Claudia Sheinbaum, tenía muchas expectativas de éxito.



“¡Claro! que el conflicto de Israel e Irán es un tema de seguridad nacional para la Unión Americana, pero de estabilidad para todo el mundo también, por eso, hacemos un llamado a que el gobierno mexicano, tenga una mesa permanente en Washington”, observa el legislador panista.

Con sabiduría, expresa que la relación México con Estados Unidos, no se puede tratar en 60 minutos, la vida de las y los mexicanos que están sufriendo en la Unión Americana por este tipo de redadas masivas y violentas, no se puede hablar en un lapso de minutos.

“Pero tampoco se puede hablar del gran éxito económico que representa la comunidad mexicana en los Estados Unidos en 60 minutos, debe hacer la cancillería un gran esfuerzo para acordar de manera inmediata una nueva agenda con el gobierno de Estados Unidos”, pondera.

El gobierno de México debe entender, observa Döring, que urge una mesa permanente en Washington para negociar con el presidente Trump y cambiar la narrativa actual.





En la óptica del coordinador del grupo mayor en San Lázaro, **Ricardo Monreal Ávila**, el retiro de Trump en la Cumbre del G-7, lo único que advierte es la emergencia del motivo por la guerra entre Irán con Israel.



-“Nosotros creemos que es un incidente menor, en donde el Presidente (Trump) dejó de atender, creo que eran cinco o seis las reuniones con Jefes de Estado que sostendría este día (ayer), incluyendo a la Presidenta de México y estamos seguros que pronto se restablecerá la conversación y la relación bilateral”.

-“Y no debería haber ningún mexicano o mexicana que se alegrase por eso, porque finalmente es el país. Al margen de que tengan animadversión o ideológicamente sean distintos a nuestro movimiento, creo que no es un buen estilo de civilidad. No es una buena actitud de nacionalidad política, no es una buena actitud de tolerancia y mesura. Alegrarse por esto, me parece un gesto menor y un gesto que no quisiera calificar, porque entraría al mismo proceso que ellos nos hacen”.

Tiene razón el diputado federal de Morena, pero también la tienen Vox Populi, que, en los medios alternos de información y comunicación, coinciden que fue un error de logística en Presidencia, en el cual, no operaron bien el traslado y Sheinbaum, llega tarde a Cumbre del G-7.



No saludar a su objetivo principal en ese foro, Donald Trump, ni aparecer en la foto oficial del comienzo de la Cumbre y conformarse en reunirse con mandatarios que no pertenecen al G-7, pero fueron invitados; de manera alterna, organizaron su reunión.

¡Viva México! ¡Vivaaa!

EN EL CHACALEO

Ayer, se instaló Segunda Comisión de Trabajo en la Comisión Permanente, que preside el senador panista, Francisco Javier Ramírez Acuña... “Como presidente, refrendo mi compromiso con un trabajo legislativo transparente y sensible a la realidad”, ofreció el también ex secretario de Gobernación... El diputado Pablo Vázquez Ahued, MC, consideró sumar esfuerzos del movimiento naranja, para impulsar los temas que el país exige. “Ya hay 13 asuntos pendientes sobre diversos rubros y pronto sumaremos algunos otros para su análisis en la comisión”, expone el legislador... En los medios alternos de información y comunicación, Vox Populi, se da vuelo con los comentarios en el sentido de que el MC, sacó ¡Lotería!, con el ex diputado federal, Jorge Álvarez Máñez... ¿Por qué será? ¿Eh?... Deleznable, inmoral, programa electorero del gobierno federal, de que el Infonavit, “premie” a los invasores de casas que acredita la institución que fundó el gobierno de ese gran presidente, Luis Echeverría Álvarez, a honestos trabajadores, pero su casa ya la invadieron grupos de los vividores que crea un partido político o una agrupación partidista... Ni con esa genial idea del que enterró a Petróleos Mexicano, Octavio Romero Oropeza, el hijo de “ysq”, podrá clamar en el Zócalo CDMX que afiliaron a 500 millones de mexicanos y la elección intermedia del 2027 y presidencial 2030, la ganaron con mil millones mexicanos, rusos, cubanos, chinos, venezolanos... ¡Cuidado!... ¿Y la CTM? y el Congreso del Trabajo, no va defender a sus agremiados que les invaden sus casas, pero ya se las va a legalizar el Infonavit... ¿Va callar el señor Carlos Aceves del Olmo?... ¡Cuidado!... Un obrero, se gana la vida honradamente, no es justo ni de hacer justicia, que, vividores y malvivientes invasores de casas, sin esfuerzo alguno, el Infonavit les dé casa, y el auténtico dueño o



dueña, los hagan a un lado, con la promesa de reubicación... ¡Caramba!... Y si esta “jurisprudencia”, sienta precedente en las casas que reparte el sindicato petrolero, electricista y otras centrales obreras que, conquistaron prestaciones sociales para sus trabajadores, no para vulgares delincuentes que invaden casas, y, hoy, los patrocina presuntamente Morena... ¿Eh?... El compañero de este noble y sagrado oficio, Abel López Jiménez, miembro fundador del colectivo Reporteros 2025, junto con otros colegas, exigen alto al autoritarismo y represión a periodistas en Campeche y Puebla; repudio total y retiro al dictamen de Ley Mordaza, por atentar contra libertad de expresión y no más represión, persecución, amenazas y asesinatos contra periodistas por los gobiernos morenistas... En manifiesto, repudian acciones en los gobiernos de Puebla, que preside Alejandro Armenta Mier y el de Campeche, que preside Layda Sansores San Román... Este colectivo del gremio periodístico, alista protestas por las amenazas a libertad de expresión, próximo miércoles 25, por la mañana, frente a las instalaciones en Cámara de Senadores, Paseo de la Reforma número 135 y calle París... ¡Ojalá!, Presidenta de la República, dé marcha atrás a perversas y siniestras intenciones de coartar libertad de expresión en este país... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... ¡Síguenos! Redes Sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/juanlopezmiguel59)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... X: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...